

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年4月30日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

雨、連休の谷間、4月の最後

4月最後は雨の朝です。連休の谷間です。何だかみんな静かです。
6年生のタイムトライアル、応援もありますが声援控えめ静かです。



こちらのお三方は、余裕モードです。
写真を撮っているこちらに気が付くや否や、
すかさずピースサインで、ハイポーズです。
暑くなく寒くなく、校庭は雨上がりで適度な硬
さで、ベストタイムが出せたのかな。

今日は第1回目の学校運営協議会が開催されました。

始業式・入学式からこれまでの学校生活の様子、令和6年度の学校経営方針の説明、行事予定、新PTA会長より等について質疑が交わされ、了承を得ることができました。

5月25日(土)の運動会を楽しみにしてくださっているようです。





こちらは2年生による消防写生会です。
途中での緊急出動もなく、最後まで絵を描くことができました。

消防署の皆さん、ありがとうございました。
そしてご苦勞様です。

画用紙いっぱい大きく描いていました。

4月最後、今日の給食の献立は、
シュガートースト
大豆入りポークシチュー
こんにゃくと海藻のサラダ
です。



雨があがった昼休み、暑くなってきました。